
 

 

 

 

委員会
いいんかい

活動
かつどう

を終
お

えて 
高洲小学校の児童

じ ど う

全員
ぜんいん

が、より充実
じゅうじつ

した学校生活
せいかつ

を送
おく

れるようにするために、  

５・６年生全員が「計画
けいかく

」「広報
こうほう

」「美化
び か

」「栽培
さいばい

」「生活
せいかつ

」「図書
と し ょ

」「放送
ほうそう

」「体育
たいいく

」「保健
ほ け ん

」

「給 食
きゅうしょく

」の１０委員会に所属
しょぞく

して、１年間
ねんかん

活動してきました。 

 先日
せんじつ

は、委員会活動の最終
さいしゅう

回
かい

でした。日々
ひ び

の活動は、修 了 式
しゅうりょうしき

の日まで活動が続
つづ

き

ますが、この日は１年間の活動について振
ふ

り返
かえ

りました。 

委員会の教室
きょうしつ

へ移動中
いどうちゅう

の６年生の女の子に、委員会についてたずねると、①５年

生・６年生の全員がどれかに必
かなら

ず入
はい

っていること ②委員会は、いろんなものがあ

ること ③どの委員会も毎日
まいにち

たくさん活動していること ④例えば･･･ 等、次
つぎ

から

次に誇
ほこ

らしげに説明
せつめい

してくれました。きっと彼女
かのじょ

は、自分
じ ぶ ん

の活動に意義
い ぎ

を見出
み い だ

し、  

一生懸命
いっしょうけんめい

取
と

り組
く

んだのだろう と思
おも

い、うれしい気持
き も

ちになりました。他
ほか

にも、自分

の委員会活動に精一杯
せいいっぱい

取り組んだ人は多
おお

いはずです。よりよい学校生活のために、 

今年度の取り組みを次につなげてほしいと思います。 

 

☺朝のあいさつ運動（生活委員会） 

今回は、校門前でのあいさつ運動に加えて、通学路の歩き方（校舎側ではなく、高

洲中央公園側の歩道を歩くこと注１）についても声掛けを実施しました。 

注１
：校舎側は、駐車スペースとなっており、車両が入ってくる可能性があるため。 

 

◆生活委員からの感想・気づいたこと・みんなへのお願い◆ 

 

 

 

 

 

 

みなさんはあいさつについて、どう考
かんが

えて

いますか。僕
ぼく

はあいさつを人
ひと

と人との関係
かんけい

を

つなげるものだと考えています。あいさつは

自分
じ ぶ ん

がした分だけ自分に返
かえ

ってくるもので

す。あいさつをしっかりしましょう。（６年） 

あいさつは、その日の気分
き ぶ ん

が表
あらわ

れている

気
き

がします。元気
げ ん き

な人は元気にあいさつを

しています。せめて、おじぎぐらいしてほ

しいので、お願
ねが

いします。（６年） 

あいさつ運動
うんどう

をしてみて、最初
さいしょ

より、あいさ

つ、会釈
えしゃく

をしてくれる人が増
ふ

えたと思
おも

いまし

た。でもまだしてくれない人もいるし、無視
む し

す

る人もいるので、あいさつをしてほしいです。             

（５年） 


